



Viernes, 1 de junio de 2018

BOLETÍN
204

▶ AVANCES EN DISCAPACIDAD

LA IMPORTANCIA DE LA INVERSIÓN EN INVESTIGACIÓN CENTRA EL DÍA MUNDIAL DE LA ESCLEROSIS MÚLTIPLE

“¡La investigación nos acerca al final de la EM!” es el eslogan elegido este año para la celebración del Día Mundial de la Esclerosis Múltiple, una enfermedad neurológica degenerativa para la que no existe cura, pero sí hay numerosos medicamentos que ayudan a paliar sus síntomas, medicamentos que surgen, precisamente, de esas investigaciones.

En 2018, la jornada se conmemora bajo el lema, precisamente, de la importancia de la investigación, ya que es el único modo de acercarse al final de la EM. El objetivo de este día, como el de todos los días dedicados a enfermedades, es el de sensibilizar y hacer campaña con y para todas las personas afectadas y sus familiares.

El problema es que “es una enfermedad invisible y que tiene mil caras, porque el dicho ese de los médicos de que cada enfermo es un mundo, en la esclerosis múltiple se cumple,

porque cada uno tenemos nuestros pequeños síntomas”, aseguró Martín, representante de la Asociación Segoviana de Esclerosis Múltiple (Asgem) en España. Además añadió, “la gente lo que conoce es la silla de ruedas y hoy en día podemos decir que no todos los que estamos diagnosticados estamos en silla de ruedas y que la esperanza es grande”.

¿Por qué se la conoce por ‘enfermedad de las mil caras’?

Porque se trata de una enfermedad neurodegenerativa y crónica muy heterogénea, que se manifiesta de forma muy diferente en función de cada persona. Es uno de los trastornos neurológicos más frecuentes, y provoca discapacidad en adultos jóvenes: en el mundo hay más de 2,5 millones de personas con EM, a los que se les diagnostica entre los 25 y los 31 años.

Las cifras, además, son poco alentadoras para las mujeres. La incidencia de la EM está aumentando, especialmente en mujeres por encima de los 40 años, debido al consumo de tabaco y la maternidad tardía, o en aquellos casos en los que no han sido madres. La incidencia está aumentando, pero no debido a una mayor prevalencia por un mejor diagnóstico, sino a factores ambientales.

Tomado de: <https://www.esclerosismultiple.com/el-31-de-mayo-es-el-dia-mundial-de-la-esclerosis-multiple/>



PÍLDORAS INFORMATIVAS

En general, las organizaciones de la sociedad civil y los defensores de los derechos humanos están experimentando cada vez más restricciones por parte del Estado a sus operaciones. En algunos países son objeto de represalias del Estado en forma de restricciones, censura, recortes presupuestarios, intimidación y acusaciones infundadas de delitos

La Relatora Especial de las Naciones Unidas ha recibido información sobre casos de amenazas contra organizaciones de personas con discapacidad con el fin de restringir su funcionamiento porque habían defendido sus derechos a nivel internacional y denunciado obstáculos a su registro y a la obtención de financiación externa. En tales entornos, las personas con discapacidad no pueden ejercer plenamente su derecho a la participación pública.



FRASES DEL DÍA



Cosas difíciles son puestas en nuestro camino, no para pararnos, sino para despertar nuestro coraje y fortaleza.

Anónimo



ALERTA TEMPRANA



La Esclerosis Múltiple es típicamente observada en personas entre las edades de 20 y 40 años, aunque también puede iniciar a edades más tempranas o tardías. El promedio de inicio de la enfermedad es de 30 años. A pesar de las diferencias en la frecuencia, la incidencia específica de edad parece ser la misma en todo el mundo.

ABC DE DISCAPACIDAD



Enfermedad Neurodegenerativa

Su causa es la muerte progresiva de neuronas en diferentes regiones del sistema nervioso. Esta pérdida progresiva de las células nerviosas es lo que origina los signos y síntomas neurológicos y neuropsicológicos característicos de cada una de ellas. La intervención adecuada en estos casos es la estimulación cognitiva, ya que el progreso de este tipo de enfermedades es inevitable, pero lo que sí se puede conseguir es ralentizar el deterioro cognitivo y funcional.

HISTORIA SIN LIMITES



Asier de la Iglesia

No pienso en qué me pasará; vivo”

El baloncesto es su vida y a él se ha dedicado en cuerpo y alma... hasta que con 29 años, haciendo zapping en su casa, sintió que un dedo se le dormía.

VER MÁS



MÁS NOTICIAS



Miss Discapacidad en Costa de Marfil promueve un cambio de mentalidad



Las dificultades para las personas con discapacidad visual en las escuelas públicas



5 Influencers con discapacidad a las que admirar



La bailarina en silla de ruedas que desafía el mundo del tango

“La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Lo modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros.

Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)”

Lo primordial: “No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades”.



Trabajamos para ser mejores, su opinión es muy importante para nosotros. Lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

Ministerio de Comercio, Industria y Turismo
Secretaría General
Todos los derechos reservados

Cualquier sugerencia comunicarse
PBX: 606 7676
José M. Pernet S. Ext. 2480



info@mincit.gov.co



NOTA

Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no compromete a la institución. En caso de no desear seguir recibiendo este boletín, déjenos conocer su decisión.